

L'ESPERANCE / sloup / borneur / Morlaix / Ile de Batz



MX3334 L'ESPERANCE, sloup de bornage : passagers, marchandises, sable, goëmons

Construit en 1948 à Roscoff, chantier Leroux

Jauge : 8 tonneaux, Longueur : 8,50 m

Historique

Construction neuve: inscrit en 1948 à Morlaix MX3334 L'ESPERANCE,

Patron armateur Yves Creach de l'île de Batz puis Roger Creach,

Désarmé en 1975,

Passé à la plaisance à l'île de Batz pour l'école de voile,
Restauré dans son état d'origine,
Actuellement 2015, à L'Aber Wrach,

Sources

Visuel, photos, Yves Creach, Roger Creach et Jacques Cabioch

Editions

Yann Riou, Henry Kérisit, *Marins et bateliers de l'île de Batz*, 2016, Skol Vreizh

Denis Michel Boëll, *Henry Kérisit Portraits de bateaux*. 2015 Locus Solus